

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis yang telah penulis paparkan maka dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Pemberdayaan UMKM melalui pembiayaan murabahah KSPPS BMT BUM cabang Ketanggungan yang utama yaitu dalam segi bantuan penambahan modal untuk menjalankan usahanya agar modalnya dapat terpenuhi dan pendaptannya dapat meningkat. Pemberdayaan dilakukan dengan tiga cara yang pertama memberikan peran, membentuk tim kerja, dan memberikan pelatihan. Menurut indikator pemberdayaan di KSPPS BMT BUM cabang Ketanggungan berhasil dilakukan.
2. Dalam menghadapi kendala pemberdayaan UMKM melalui pembiayaan murabahah akan terus mengevaluasi kekurangan dan apa saja yang menjadi prioritas. Hal ini dilakukan agar kendala yang dihadapi akan menjadi peluang kendala yang dijalaninya dapat diminimalisir. Solusi pemberdayaan UMKM melalui pembiayaan murabahah menjadikan sebagai tolak ukur dalam mengembangkan pemberdayaan UMKM di KSPPS BMT BUM cabang Ketanggungan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan pada KSPPS BMT BUM cabang Ketanggungan , ada beberapa hal yang dapat dipertimbangkan sebagai masukan untuk meningkatkan kinerja dan memberikan saran-saran yang bertujuan untuk kebaikan dan kemajuan KSPPS BMT BUM cabang Ketanggungan sebagai berikut:

1. KSPPS BMT BUM cabang Ketanggungan diharapkan dapat meningkatkan dan memberdayakan masyarakat dan anggotanya dalam sektor usaha mikro kecil menengah, yaitu sesuai dengan tujuan dari lembaga tersebut yaitu sebagai lembaga yang bergerak di bidang penghimpunan dan penyaluran dana dalam permasalahan perekonomian masyarakat dalam mengembangkan

usahanya terutama pedagang kecil ke bawah agar menjadi lebih baik dari sebelumnya, baik dari segi usahanya maupun segi pemahaman pola ekonomi syariah.

2. Penyusunan skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan baik dari segi penulisan maupun materi pembahasan, untuk peneliti selanjutnya diharapkan agar dapat menyempurnakan kekurangan dari penelitian ini.

